



BEETHOVEN ORCHESTRA

Confiez vos collaborateurs à notre chef d'orchestre et ses musiciens. Offre un moment d'exception à vos équipes, en leur faisant vivre la magie de la musique philharmonique.

DURÉE : 2H15 à 2H30
DE 80 à 500 PERSONNES
INDOOR

PLUS D'INFOS SUR



www.entropia-event.com

LE SAVIEZ-VOUS ?

La 9ème Symphonie de Beethoven ou "Hymne à la Joie" est également l'hymne officiel de l'Union Européenne.

L'ÉMOTION À L'ÉTAT PUR

ORCHESTRA est une activité musicale grandiose et inoubliable durant laquelle vos collaborateurs se transforment en un orchestre symphonique au bout de deux heures ! Cette activité ne nécessite pas de talent musical particulier.

Grâce à une composition musicale adaptée à l'activité, un accompagnement par des coach-musiciens rompus à cet exercice, une pédagogie simple, vous offrez un moment unique à vos collaborateurs : jouer d'un instrument à corde ou à vent ou former un chœur.

Après une étape de familiarisation et d'apprentissage rondement menée, la magie de l'activité s'opèrera lorsque la synchronisation des instruments et l'harmonie prennent place, sous la baguette du chef d'orchestre.

Vos participants vont ainsi développer des capacités à jouer ensemble, s'entraider, canaliser leurs énergies et vivre une expérience sensationnelle : reproduire un extrait de la 9ème Symphonie, l'Hymne à la Joie de Beethoven !

Un moment fort en émotions, idéal pour recréer des liens et renforcer le sentiment d'appartenance.